

## Resmi Dimulai, Turnamen Bulu Tangkis Semarak Merdeka Dandim 1311/Morowali Memukau

Patar Jup Jun - [MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID](http://MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 13, 2023 - 19:51



*Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki pose bersama atlet bulutangkis*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Suasana semangat dan kegembiraan memenuhi arena Turnamen Olah Raga Semarak Merdeka Dandim 1311/Morowali resmi dimulai pada Sabtu malam (12/08/2023).

Rangkaian pertandingan Buku Tangkis ini dalam rangka memperingati momen bersejarah kemerdekaan, yang di ikuti oleh lebih dari 140 peserta dari seluruh

kecamatan di Kabupaten Morowali dan Morowali Utara. Bahkan, ada peserta kelas Open yang berasal dari luar kedua kabupaten tersebut yaitu dari Palu dan Kabupaten lainnya.



Dalam upacara pembukaan yang berlangsung meriah, Ketua Bidang Perwasitan PBSI Sulawesi Tengah, Bapak Ambar Wahono, menyampaikan sambutan hangatnya kepada seluruh peserta dan penonton. Dia berbicara tentang pentingnya semangat olahraga dalam memupuk rasa persatuan dan persaudaraan dalam masyarakat.

Turnamen ini juga diberikan arahan oleh Dandim 1311 Morowali, Letkol Inf Alzaki M.M.,M.B.A.,M.M.A.S., yang menegaskan arti penting kejuaraan ini sebagai ajang untuk memperkuat keterampilan olahraga dan semangat kompetisi yang sehat di kalangan masyarakat Morowali.

Pertandingan ini akan berlangsung mulai tanggal 11 hingga 16 Agustus 2023.

Turnamen ini dibagi menjadi tiga kategori, yaitu Ganda Open, Ganda Putri, dan Ganda Kelas C, yang akan mempertemukan para pemain bulu tangkis berbakat dari berbagai kalangan.



Selama enam hari berturut-turut, peserta akan berjuang untuk memperebutkan gelar juara dan menggambarkan semangat kebersamaan yang mengakar dalam masyarakat Morowali. Dengan dukungan penuh dari berbagai pihak, turnamen ini diharapkan dapat menjadi panggung bagi bakat-bakat olahraga lokal yang berprestasi.

Mari saksikan pertandingan seru dalam Turnamen Olah Raga Semarak Merdeka Dandim 1311 Morowali dan bergabunglah dalam semangat perayaan kemerdekaan melalui olahraga!. \*\*\*